

# 青中校報

川口市立青木中学校 「学校だより」

〒332-0031 川口市青木 5-1-1  
(Tel : 048-253-1371)

令和3年4月30日発行

【ハートフル青中】

あ 明るいあいさつ  
お 思いやりの心  
き 規律ある態度



## より速く、より高く、より強く

校長 岸田 健吾

東京、大阪、兵庫、京都の4都府県に緊急事態宣言が発令され、4月25日から宣言期間に入りました。3回目の今回は、不要不急の外出自粛に加えて、飲食店や大規模商業施設などへの休業要請など、1回目の宣言に近い厳しい内容となっています。学校においても引き続き、生徒の健康観察や教室等の衛生管理を十分に行い、基本的なことをしっかり守り行動できるように繰り返し指導をまいります。一人一人が感染防止への強い意識を持ち、対策を徹底するように、ご家庭におけるご理解・ご協力をお願いいたします。

オリンピックのモットーに、より速く (Citius)、より高く (Altius)、より強く (Fortius) という言葉があります。

**より速く、練習のときより、本番はさらに速くなるようにがんばる。**

**より高く、目標を達成したら、次の目標をさらに高く設定してがんばる。**

**より強く、つらいからやめたいなと思ったとき、心を強く持ってがんばる。**

ただし、体の調子が悪いときは、途中でやめる勇気が必要です。元気になったらまたがんばればよいのです。

「より速く、より高く、より強く」は、より優れた存在になることを目指すという意味です。この言葉は、高校の校長をしていたドミニコ会のアンリ・ディドン神父が考案し、1891年に生徒たちの陸上競技大会で神父が述べられました。生徒は自分の力量において、より向上できるようにがんばろうという意味があります。もう少し説明すると、**他人と比較しての優劣ではなく、基準はあくまで自分自身であり、現在の自分から一歩でも前に進もう、そして行動しよう**、ということです。スポーツだけでは

ありません。学習や生活にもあてはまります。皆さんのがんばる姿をいろいろな人が見えています。自分の目標に向かって、自分自身に負けないでがんばりましょう。私は、いつも青木中学校生徒の皆さんを応援しています。

中学校の3年間は、多感な時期であり、心身共に大きく成長する時期です。また、親から自立していく時期でもあります。この子供たちを支えていくためには、学校、保護者、地域の連携・協力(絆)を欠くことはできません。今後とも、ご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



## 5月の行事予定

日	曜	行事	給食
1	土		
2	日		
3	月	憲法記念日	
4	火	みどりの日	
5	水	こどもの日	
6	木	内科検診(3年) 13:40 衣替え移行期間(～31日)	○
7	金	部活保護者会① 5時間水曜授業(1～5)	○
8	土		
9	日		
10	月	尿検査① 教育実習開始	○
11	火	指導課学校訪問 特別時間割5時間授業 尿検査②	○
12	水	5時間授業(6カット) 耳鼻科検診(抽出) 13:30～ 部活保護者会② テスト前部活動中止(～19日)	○
13	木	専門委員会 内科検診1年 13:40～	○
14	金	埼玉県学力・学習状況調査(全学年)	○
15	土	PTA総会(紙面)	
16	日		
17	月	火曜授業(1～6) 心臓検診13:40～(1年+選)	○
18	火	月曜授業(1～5)	○
19	水	中間テスト	○
20	木	代表者会議	○
21	金	尿検査2次	○
22	土		
23	日		
24	月	中高水泳 通信陸上	○
25	火	中高水泳 通信陸上	○
26	水	内科検診(2年・8組) 13:40～	○
27	木	全国学力学習状況調査(3年生)	○
28	金	生徒総会	○
29	土		
30	日		
31	月		○

※変更となる場合もございます。予めご了承ください。

## <対面式>

4月12日(月)対面式が行われました。2年生、3年生は上級生としての自覚を高める良い機会となり、1年生は中学校生活での委員会や部活動の紹介を聞きこれからの中学校生活に期待を膨らませていました。



## <離任式>

今年度、14名の先生方が青木中学校を離任されました。

4月16日、コロナ禍での離任式は校庭で行われ、10名の先生方にお越しいただき、青木中学校と青木中学校の生徒に対し、温かい思いを伝えていただきました。生徒から今までの思いを込めた感謝の言葉と花束を贈りました。



各先生方からの言葉を大切に、残った教職員と新たに着任した教職員、そして生徒全員で青木中学校の伝統を受け継ぎ、更に発展させていきたいと思っております。今まで大変お世話になりました。新天地でのご活躍を心からお祈り申し上げます。



# ギガ川口市のGIGAスクール構想が始まります！

将来の変化が予測困難な時代を迎え、日本の教育が大きく変わろうとしています。新しい時代を生きる子供たちのために、どのような授業が行われるのか分かりやすく解説します。

## Global and Innovation Gateway for All

### GIGAスクール構想とは？

学習者用の1人1台端末と、高速通信ネットワークを一体的に整備することで、多様な子供たちそれぞれに最適な学びを実現するために、国が進める教育政策です。

### 子供たちの授業の変化

1人1台のPC端末があることで、知る・理解する・考える・記録する・伝えることなどを効果的・効率的に行うことができようになります。



参考動画：  
「学校における1人1台端末環境  
プロモーション動画」(公式youtube)  
【文部科学省】



GIGAスクール構想  
の実現へ(リーフレット)



【文部科学省】

### 川口市の取組状況

GIGAスクール構想の実現に向け、教育の質を向上させるために、学校現場でのICT機器環境整備と、教員の指導力向上に向けたICT活用研修を実施しています。

- 今後のICT機器の整備について
  - 校内通信ネットワーク：令和2年度中に市内全小中学校の普通教室(特別支援学級含む)、職員室、体育館や特別教室等にWi-Fi環境を整備。
  - GIGAタブレット：令和2年度中に児童生徒1人1台整備完了。  
1人1台アカウントによる運用の実施。
  - セキュリティ：校内使用時におけるセキュリティ対策としてUTMを各学校に設置。また家庭持ち帰りに備え、GIGAタブレットにファイル転送ソフトをインストール(令和3年4月以降予定)

参考資料

「GIGAスクール構想時代のICT活用ガイド」



【埼玉県総合教育センター】